

# こりよっぴ通信

4月号

## 遠足

4月16日（木）遠足がありました。この日は天気にも恵まれ最高の遠足になりました。1年生は入学して1週間ほどで友達も少ない中、とっとり出会いの森にいきました。これから3年間ともに過ごしていく仲間たちと楽しい初行事になったと思います。2年生は鳥取市布勢にある桜の園にいきました。やはり1年間一緒に過ごしてきただけあって一緒に遊んでいる人数が1年と比べて多い気がします。3年生は高校生活最後の遠足になりました。最後の遠足は湖山池にある青島公園に行きました。青島ではまだ桜が沢山咲いていました。周りが池なので少し肌寒くなりましたが持ってきたサッカーボールやバレーボールなどで遊び暖かくなれたのでちょうどよい季候だったと思います。



## 部活動コーナー

○野球部 4/26 春季鳥取県高等学校野球大会 1回戦鳥取湖陵 14-0 日野

4/27 2回戦鳥取湖陵 2-6 岩美

○バレー男子 中国高校選手権鳥取県予選

4/18 1次予選リーグ A組①鳥取西 2勝②鳥取湖陵 1勝1敗③米子高専 2敗

○ソフトテニス男子 4/25、26 第70回国体ソフトテニス鳥取県1次予選会少年男女の部 予選突破！

○フェンシング部 中国大会県予選 4/19 女子 鳥取湖陵 2-5 米子南

個人フルーレ 決勝トーナメント1回戦 三村（鳥取湖陵）2-1 5近藤（米子南）

飯塚（鳥取湖陵）15-4 境（米子南） 3位決定戦 大西（鳥取工）15-9 飯塚（鳥取湖陵）

○陸上部 4/29 第54回 東部地区記録会

一般・高校男子やり投げ

1位 井上 51m36 ※湖陵新記録

6位 石脇 39m23

8位 萩原 32m67

日本海新聞参照

編集者 感想

自分は遠足に行ってませんが編集中に遠足の楽しそうな雰囲気が伝わってきました。

部活動でも好記録が出ていたのでよかったです。

# こりよっぴ通信

4月号

## 入学式

平成27年4月7日（火）例年ない寒さが続いていましたが、春の日差しが心地よい中、15期生入学式が行われました。今年は新入生163人が鳥取湖陵高校に入学しました。着慣れない制服を着て、高校生になった実感はまだないままの中でも緊張とともに強い意志で式に臨んでいる様子が伝わってきました。今までとは違う新たな気持ちで高校生活をスタートしました。部活動や勉強に励み、湖陵でしか学習できない専門的知識を学び、資格取得などに積極的に取り組んで、これからある行事を精一杯楽しめるような素敵な高校生活を送っていきましょう！



## 対面式

3年生と1年生、2年生と1年生が対面しました。1年生代表の決意表明を聴き、3年生代表からは先輩らしいアドバイスを送り対面式を終えました。全学年が協力して湖陵を盛り上げていってほしいです！



## バーモント州

4月23日にアメリカバーモント州との交流がありました。バーモント州の高校生たちとの交流に参加した湖陵高校の生徒会の生徒に話を聞きました。皆さん、とても文化の違いを感じたようです。私たち湖陵高校は生徒会長だけ選挙で決め、生徒会役員は執行部の生徒の中で選出されますがバーモント州の高校では、生徒会役員も選挙で決めるそうです。

また、バーモント州の高校生たちはアメリカにいるときのようにリラックスして過ごしていたそうで、全く緊張感がないことに驚いたという意見もありました。そして言語が違うから普通の会話ができないというのは、皆さん言っていました。しかし、頑張って英語で話そうとしていると会話が通じることがあったそうです。大変なことばかりではなく、楽しいこともあったそうです。午前中は鳥取砂丘コナン空港に行きバーモント州の高校生たちとコナンの絵を見たりコナンとの写真撮影をしたそうです。また、ソーラーパネルの話や、環境大学の英語村でご飯を食べたそうです。また、学校紹介のプレゼンでは湖陵高校の生徒会が科の紹介や青陵祭のことを先生に教わりながら英語に翻訳し発表したそうです。午後からは電子機械科と緑地デザイン科の実習に参加したり、弓道部、ウエイトリフティング部、吟詠剣詩舞部、茶道部などの部活動見学も行なったそうです。ウエイトリフティング部の見学では、60キロのバーベルをバーモント州の高校生皆が持ち上げたそうです。吟詠剣詩舞の見学は動作が難しかったようで、それぞれオリジナルの動きをしていたそうです。茶道はお茶をたてて和菓子を食べたそうです。どの部活動見学も参加して楽しい時間を過ごすことが出来たようです。生徒を中心となって行うバーモント州との交流は、お互い、国の違う人たちと関わり合うことで言葉や文化の違いを大きく感じますが、それによって私たちの考え方や、視野が広がる良いきっかけとなれば良いですね。

